

Arocs als 76 t-Holztransport in Finnland



Mercedes-Benz Arocs (630 PS) als 76 t-Holztransport unterwegs auf Finnlands vereisten Straßen.

Der deutsche Trucker Friedhelm Schäfer wanderte vor acht Jahren nach Finnland aus. Seitdem fährt er in seinem 4-achsigen Mercedes-Benz Arocs mit einem 9-achsigen Gespann für ein finnisches Holztransportunternehmen. 76 t Holz auf der Ladefläche begleiten ihn täglich bei seiner 80 bis 280 km langen Fahrt bei minus 20°C auf vereisten und verschneiten Straßen. Gerade bei diesen schwierigen Verhältnissen schätzt Friedhelm Schäfer die Fahreigenschaften, den Komfort und die Winter-tauglichkeit seines 630 PS starken Arocs, welcher ihn zuverlässig durch Finnlands Prärie begleitet.

STM

